



funkhaus ortonau

presse- und öffentlichkeitsarbeit

Offenburg, 08. März 2022

PRESSEMITTEILUNG

Für Demokratie, Freiheit und Frieden in Europa

Schwarzwaldradio und HITRADIO OHR spielen ab sofort die Europahymne

Vor dem Hintergrund der unfassbaren Ereignisse in der Ukraine und als verbindendes Element zwischen den europäischen Völkern nehmen Schwarzwaldradio und HITRADIO OHR ab sofort zwei Mal täglich die Europahymne in die Playlisten.

„Damit wollen wir auch akustisch ein Zeichen setzen und uns offen und eindeutig zu den europäischen Grundwerten bekennen“, so Senderchef Markus Knoll.

„Natürlich unterstützen wir darüber hinaus diverse internationale, nationale und auch regionale Hilfs- und Koordinierungsprojekte mit Gratisspots, kostenloser Onlinewerbung und redaktioneller Berichterstattung.“

„Freude, schöner Götterfunken, Tochter aus Elysium, wir betreten feuertrunken, Himmlische, dein Heiligtum. Deine Zauber binden wieder, was die Mode streng geteilt, alle Menschen werden Brüder, wo dein sanfter Flügel weilt.“

Die Europahymne erklingt bis auf Weiteres auf beiden Programmen immer mittags und um Mitternacht. Hier wurden bei Schwarzwaldradio als bundesweitem Sender bis zuletzt die Hymnen der einzelnen Bundesländer gespielt.

*HITRADIO OHR ist seit 1987 das Lokalradio für die Region Mittelbaden zwischen Karlsruhe und Freiburg. Schwarzwaldradio ist das bundesweite Radioformat für Musikliebhaber und Genießer auf dab+. Das Funkhaus Ortenau in der Offenburger Innenstadt ist einer der führenden Programmanbieter in Baden-Württemberg und beschäftigt rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Fast 400.000 Menschen schalten täglich unsere Radioprogramme aus Offenburg ein.**

Quelle: ma 2021 Radio, Hörer pro Tag, beide Stationen kumuliert

Kontakt

Funkhaus Ortenau

Geschäftsführung

Markus Knoll

Telefon: 0781-504 3000

Telefax: 0781-504 3209

E-Mail: markus.knoll@funkhaus-ortenau.de

Web: www.funkhaus-ortenau.de